



Esa foto no es que tenga Foto Show, es que simplemente la han realizado en el primer tramo, ya que según me cuentan uno de los causantes de que los parques de atracciones españoles estén en crisis la tiene Sanlúcar, ya que ha montado una red de carriles bicis que tiene más subidas y bajadas que la montaña rusa. Este su humilde desarticulista, como tiene el placer de hablar con todo el mundo no puede más que sorprenderse de los comentarios curiosos que se emiten en las que podemos denominar agradables tertulias de café.

Pondré dos ejemplos que han llegado a mis oídos en estos primeros días de duro trabajo. Primero me dijeron que tenía propiedades curativas, yo pensé que algún político local habrá utilizado mis desartículos para curar el estreñimiento, la cosa extraña es que resulta que tengo poderes relajantes ,ya que mi querida Delegada de mal Ambiente dice que ha pasado un mes de lo más tranquilo. “Oír para creer”

El otro ejemplo, supongo que vendrá más al caso que nos ocupa, ya que se han referido a mi trabajo de rastreo, que no es más que escudriñar la realidad y descubrir lo que se esconde más allá de lo superficial; lejos de lo institucional y lo que denominamos como corporativo. Cierto que no a todo el mundo le parecerá lo mismo, pero bueno, creo que este es un país libre y tengo derecho a opinar, aunque algún capillita furioso ande pidiendo que se monte una buena pira en la Plaza del Cabildo para quemar a este servidor y a ese editor deslenguado con el que suele tomar un café en compañía de mi gran amigo Juanma Picón.

Creo que este segundo comentario era el más acertado ya que no he estudiado medicina, pero sí que me irritan sobremanera las chapuzas políticas, la vagancia, los estómagos agradecidos y la dejadez política. Sin ánimo de ofender, si ponemos un apelativo a nuestros políticos locales, el más adecuado será el de troleros.

Digo todo esto porque en estos días en que nuestro inestimable Equipo de Desgobierno no hace más que presentarnos las maravillosas inversiones que se están efectuando a cargo del Plan E, creo que lo único que se está viendo es como se dilapida el dinero en obras que acaban siendo verdaderas pifias, no hay nada más que darse un paseo por la Plaza del Cabildo, que el estado de su superficie es el mayor ejemplo de despilfarro.

La terrible e inoperante reforma de tantas plazas ha convertido rincones exclusivos, en adefesios vulgares y sin ninguna personalidad. Yo cada vez que miro la Puerta de Jerez o la Plaza de San Francisco, pienso que puedo estar en cualquier ciudad anodina y vulgar.

Y ahora, van y la cascan, vamos que le ha tocado vendernos que tenemos una red de carriles bicis que no se la salta ninguna ciudad europea, y pregunto yo ¿somos todos los ciudadanos tontos?, ¿o es que acaso hemos sido víctimas de un espejismo al ver a nuestra alcaldesa sobre una bicicleta en dicho carril bici?

Esa foto no es que tenga Foto Show, es que simplemente la han realizado en el primer tramo, ya que según me cuentan uno de los causantes de que los parques de atracciones españoles estén en crisis la tiene Sanlúcar, ya que ha montado una red de carriles bicis que tiene más subidas y bajadas que la montaña rusa.

¿Y dónde me dejan ustedes esas barreras tan estéticas, pero tan ineficaces?, ¿no hubiera sido también lógico colocarlas en el tramo del Paseo Marítimo para evitar accidentes?

Para no extenderme, no digo nada de la finalización del Carril Bici en la zona del Mercadillo, porque si alguno se come el cartel publicitario, supongo que será alguna estrategia publicitaria. Tampoco voy a decir nada de lo bien que ha quedado el pequeño tramo de la Carretera de Chipiona, eso que nos lo digan estos troleros, ya que no dirán que tienen más bollos que la escupidera de un loco, simplemente que se trata de un firme especial para ejercitar las piernas. Tampoco digo nada lo bien que queda que se cruce el V Centenario de la Derecha a la izquierda, según se mire, por el tramo más peligroso, total si esto es el paraíso de los buenos y respetuosos conductores.

Queremos una ciudad moderna, actual y accesible, pero no este esperpento. Yo ya no sé si es que os habéis equivocado, lo que si se es que entre todos vamos a pagar lo que al final nadie va a usar.

A esto se le llama tirar el dinero, por supuesto el nuestro.

Bueno, permitirme para finalizar que por lo menos sienta algo de envidia, sana por supuesto,

miren por dónde si yo fuera rico, me gustaría ser como nuestro Equipo de Desgobierno. Tener su arrojo, su ingenio y un presupuesto de 16,5 millones de euros sacados de la venta del agua para gastarlos a tutiplén.

Después de estas vacaciones, acabo de volver todos mis bolsillos del revés y solo me han quedado 20 euros, que por lo menos me darán para un café, por lo tanto como yo si tengo que pagarlos pienso que siempre ha habido clases: “Los políticos locales y el resto”

Ya está, ya esta, ya me callo, solamente permitirme que le desee suerte a mi querida Irene en ese peazo de primarias, “pecadores” y por supuesto nuevo eslogan para la campaña electoral “Esa, Esa, Esa, Belén Esteban pa Alcaldesa”

José Luis Zarazaga Pérez.